
Beschlussauszug
aus der

5. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow 
vom 11.02.2020

Top 3 Bericht der Ausschussvorsitzenden zu wichtigen Angelegenhei-
ten

Herr Wellnitz informiert, dass es einen gemeinsamen Termin mit den Bürgermeistern 
aus Loddin und Zempin gab, zum Thema Achterwasser-Rundweg. Das Projekt stößt 
auf großes Interesse. Weitere Schritte sind nun ein gemeinsamer Termin Stalu & Bo-
denverband, ob das Projekt realisiert werden kann. Sowie dann im weiteren Verlauf 
die Ausschreibung für ein Planungsbüro. 

Herr Wellnitz greift das Thema der Werbebanner auf. Aktuell wurden die Werbeban-
ner an der Seebrücke von den Bauzäunen aufgrund des großen Sturms entfernt. So-
bald der Sturm vorbei ist, werden Sie an den windgeschützten Bauzäunen wieder 
montiert.

Des Weiteren fand ein Termin mit den Bootshäfen statt. Das Projekt Achterwasser-
Rundweg wurde vorgestellt. Die Bootshäfen freuen sich über eine touristische Auf-
wertung. Sie könnten feste Öffnungszeiten anbieten, an denen die Gäste auf die 

Bootshafengelände kommen können.

Frau Riethdorf informiert, dass der Termin im Finanzministerium zum Thema Vorsteu-
erabzug stattfand. Der Minister zeigte Verständnis und will das Thema intern noch 
einmal aufgreifen. Der Steuerberater Buschmann hatte im Nachgang bereits einen 
Termin im Finanzamt. Es wurde in Aussicht gestellt, dass zeitnah Körperschafts-
steuer-Bescheide erstellt werden. Und dass die offenen Punkte zur Seebrücke, Ret-
tungsschwimmer etc. wahrscheinlich final beschieden werden. Es bleibt abzuwarten.
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